

【**会社概要**】昭和41年に南信電器製作所として創業。現在は県内で唯一の粉末冶金メーカーとして、さまざまな機械の「中」や「奥」で活躍する精密な基幹部品と希土類ボンド磁石製品の製造を行っています。「良い仲間 良い考え 良い仕事」の経営理念のもと、誠実な会社・人が育つ会社を目標に100年続く企業づくりを進めています。

【**会社の特長**】

- 県内で唯一！全国でも珍しい！金属粉から精密部品を作り出す独自の技術！
- 各種資格取得支援や階層別教育など、“人材”の能力開発に力を入れています！
- 短時間正社員制度、時間単位有給休暇など、柔軟な働き方が可能な環境を整えています。

【**ポイント**】

長野県初の「障害者雇用中小事業主(もにす)」認定を受けました。会社で一番大切な“人材”のため、多様な働き方ができる環境を整えています。



【管理部 管理課 課長】
倉本さん



今回紹介するのは、^{ふんまつやさん}粉末冶金メーカーのナパック株式会社です。粉末冶金とは粉末原料を圧縮し、熱して成形する技術ですが、実は粉末冶金の技術がある会社は、県内唯一です。今回はそんな珍しい技術や、人を大切にしている企業づくり取材しました。



若手社員にインタビュー!!



船本さん
【管理部 管理課】
入社4年目
県内の大学へ
進学後 Uターン

Q1 入社を決め手

印象に残る担当者がいたから

上伊那広域連合主催の就活準備合宿でこの会社を知ったのですが、会社説明はほとんどせず、自分の進路を真剣に一緒に考えてくれた人事の方が印象的でした。社是に「誠実な会社でありたい」という言葉があるのですが、まさに誠実だと感じました。

Q2 会社の雰囲気

仕事以外のことも話せる良い雰囲気

同じ部署の方だけでなく、自分とは違う部署の方も何か相談すると快くいろいろなことを教えてくれるので、頼らせてもらっています。休憩中は雑談するなど仕事以外のことも気軽に話し合えるような仲間が大勢いて、良い雰囲気だと思います。



Q3 プライベートは?

お菓子作りや友達とおしゃべり

自宅で料理やお菓子を作ったりして楽しんでいます。昔からの友達がたくさんいるのも地元の良いところですね。ゆくゆくは自分の家を建てて、ガーデニングや畑作業をしたいです!



Q1 入社1年目どうでしたか?



本当にあっという間でした(笑)

4月から現場を回る中で、機械のメンテナンスや保全、調整などの段取り作業に魅力を感じて、6月に段取り作業ができる部署へ正式に配属となりました。自分で書いたメモを見ながら、一人で作業を進めることができるようになってきて、やりがいを感じています。

Q2 入社を決め手

丁寧な説明とフォロー

駒ヶ根市出身ということもあり、会社名は知っていましたが、実際の事業内容は知りませんでした。選考を受けるにあたり、会社説明から最終の役員面接に至るまで、人事の方が丁寧にフォローしてくれたので、ここでなら頑張れそうだと思いました。

加藤さん

【製造部 製造3課】
入社1年目
県内の大学へ進学後
Uターン



Q3 地元の好きなおとこ

仲間思いの友達がいるところ

地元の友達は仲間思いで、人を大切にできる人が多いと思います。ここに生まれ育ってしまうと他の地域は選べないんじゃないかな。駒ヶ根のふるさとの丘からの景色が好きで、休日は散歩したりしています。



加藤さんの「他の地域は選べない」という言葉から、この地域が好きだという強い意思を感じ、同じ地域に生きる者として、とてもうれしく思いました。二人とも地元出身のため、慣れ親しんだ友達に囲まれて、プライベートも充実している様子でした!

ナパック株式会社
長野県駒ヶ根市赤穂14-1823
<https://www.napac.co.jp>

